

"EL FUTURO ESTÁ
MARCADO POR LAS
ESPECIALIDADES SIN DEJAR
DE LADO AL VETERINARIO
GENERALISTA, QUE ES
NUESTRA PRIMERA AYUDA"



**Carol García** (C.V. Oftalmovet, Valencia)

arol García tenía muy claro que su especialidad era la oftalmología. Y así, en 2013, obtuvo el diploma en Oftalmología en la Universidad Complutense de Madrid. "Desde entonces me dedico únicamente a la especialidad en la C.V. Oftalmovet Valencia, en la que llevo 16 años", comenta, y explica que la terapia regenerativa veterinaria está a la vanguardia con resultados excelentes e innovadores en enfermedades oculares como la queratitis, el síndrome de ojo seco o la degeneración de la reticular.

Hablando de la oftalmología, Carol García señala que "se trata de una especialidad delicada y detallista, que exige paciencia y mucha observación". El instrumental básico es de microcirugía y requiere una importante inversión para llevarla a cabo. "En nuestro caso vemos únicamente los ojos de nuestros pacientes, pero sin olvidarnos del resto de cuerpo, puesto que muchas de las patologías oculares están relacionadas con enfermedades sistémicas". De manera que, al final, es un trabajo conjunto e interdisciplinar entre medicina interna, neurología y dermatología, entre otras.

El equipo de C.V. Oftalmovet Valencia se reúne cada semana en reuniones científicas, y acude a congresos de oftalmología. Tienen claro que la formación es fundamental: "Trabajamos con pacientes remitidos por los veterinarios generalistas, por lo que estamos en contacto diario con ellos ya que son los que mejor conocen a los pacientes", asegura, y añade: "De forma que los veterinarios generalistas realizan las pruebas complementarias que requiera la enfermedad ocular (analíticas, ecografía, radiografía, etc.), y nosotros les informamos todo".

¿Qué cabe mejorar en un sector en constante transformación? "Tenemos que profesionalizar nuestro trabajo, además de reducir el 21% de IVA -puesto que la sanidad animal no debería considerarse un capricho-, y limitar la apertura de facultades veterinarias en España", valora Carol García. Y de cara al cliente, ¿cuál es la clave del éxito? "Proporcionar un trato personal y profesional, escuchando sus necesidades pero también explicando lo que hacemos para que entiendan nuestro trabajo".

Carol García se despide de nosotras abogando por la especialización como uno de los caminos de futuro de la profesión. "Los próximos años estarán marcados por el desarrollo de las especialidades sin dejar de lado al veterinario generalista, que es nuestra primera ayuda para una buena remisión y triaje", resalta.